
本日は、年度総括のクラブ協議会です。一年を

総括するとともに、次年度に向けて改善すべき事、

継続すべき事をご議論いただく協議会です。

本年度は、リノベーション３５と銘打って細則、内規

の見直しを行いました。また、会計の考え方につい
ても柔軟性を取り入れ、かつ会計原則のあるべき姿

を確立しました。本日の会長の時間は入江幹事に

お譲りしまして、会計の考え方について皆様に御説

明をする時間に致します。

【入江幹事】

ちょうど昨年の4月頃に本年度の予算を策定し

ておりました。従来の方法に添って行ったところ、疑

問に思うことにいくつか気づきました。①達成見込

の薄い収入計画、②期間収支にこだわらない支出

計画、これは遊びの多いハンドルで運転しているよ

うなものであります。結果として③多額の予備費
（実質的な繰越金）の計上が発生していました。最

近は会員が増えたから、会場が変わったからとおっ

しゃる方がいますが、過去10年を見ても今より会員

が多い年度でも、会費の値下げをした年度以外全

て期間収支は三桁以上のプラスです。また値下げ

の1年も値下げをしなければプラスでした。それに例

会場が変わったのが5年前ですからその前から余

剰が発生していたわけです。問題の一つは、期間収
支0の原則が意識としてないことです。ロータリーの

ような組織を作り、会員の会費を収益源とし、親睦

や奉仕活動を行う一般社団法人のビジネスモデ

ルでは「会員ビジネス」と言うそうです。この場合、

期間収支は0がベストです。これは大変難しいこと

ですが、繰越金が出た場合、分配すれば課税され、
分配しなくても、恒常的に収支がプラスであれば、

利益と考えられる可能性もあります。集めた会費は

その年度で使い切るのが原則で、こうした形がベ

ターだと考え今年度は準備金を創設するため細則

の改正を行いました。

問題のもう一つは、移動例会等での臨時会費の

徴収です。例会費予算を通常例会費と移動例会と

金額に差をつけて組み立てること、これにより実質

的な年間会費の削減をすることが、重要と考え臨

時会費は年度収支を見ながら抑制することに努め

ました。さらに繰越金は準備金に計上いたしました。
よって次期繰越金は0となる予定です。

平成20年12月1日施行の新非営利法人制度に

より主務官庁の認可を得なくても一定の基準に当

てはまれば一般社団法人が設立できるようになり

ました。商工会議所・ＪＣ・一部のライオンズクラブや
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【 本日のプログラム 】 6月20日 卓話 「一年を顧みて」 横澤 創 会長・入江 公敏 幹事
【 次回予告 】 7月4日 挨拶 「就任にあたり」 会長・幹事 第1回クラブ協議会 「年度始めにあたり」

【 第1671例会 】 平成25年6月13日（木） 「第7回クラブ協議会（年度終了にあたり）」
【 司会SAA 】 高橋 清 君 【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 池澤 利男 君
【 ビジター 】 河西 正彦 様（大和田園RC）
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ロータリークラブは、以前から社団法人です。施行

時に社団法人であった法人は5年間の猶予期間を
経て今年から一般社団法人になりました。従来の

純資産は、数年間の償却期間で全額公益団体へ

の寄付等が義務づけられています。大和中ＲＣもこ

れに準じた組織だと思います。今後についても法

令の順守は知らなかったではすまされません。非営

利法人の法律改正や会計規則等への変化に対
応した運用を行うことは勿論ですが細則等の改

正も適応して行うことが必要と思います。尚、細則・

内規の改正に対して、ご協力いただきました理事

役員、そして会員の皆様に感謝申し上げます。

①本日例会終了後、理事役員会を予定しておりま

す。理事役員の皆さんは宜しくお願い致します。

「規定審議会の報告」

副幹事 中島 康次郎 君

先日、藤沢の研修センターにて「2013年規定審
議会での立法案審議経過と結果の報告」があり、

出席致しました。ガバナー月信にも記事が掲載され

ています。地区ホームページの新着情報にも、PDF

で掲載されておりますが、本日配布させて頂きまし

たので、ご覧下さい。

お祝いの方々

親睦活動委員会 池澤 利男 委員

入会記念日 横澤 創 君 6月13日

青柳 文四郎 君 6月19日

「年度終了にあたり」

横澤 創 会長、入江 公敏 幹事

詳しい内容は下記よりダウンロードできます。

http://sdrv.ms/12WkYEX
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河西 正彦 様（大和田園RC）

御無沙汰しておりました。本日は宜しくお願い

致します。

横澤 創 会長・入江 公敏 幹事

大和田園RC河西正彦様、ようこそお出で頂き

ました。本日は年度終了にあたりとしたクラブ協

議会です。各委員長の皆さん宜しくお願い致し

ます。

後藤 定毅 君

会社の決算月で熱くなっていて、ジャケットと

バッチの着用を忘れました。クールビズの一足先

としてお許しください。

横澤 創 君

入会記念日のお祝いをありがとうございます。

これからも、元気で頑張ります。

青柳 文四郎 君

入会記念日のお祝い、ありがとうございます。

スマイルボックス 岸 幸博 委員長 本日 \6,000 累計 \968,670
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東慶州RC会長名

2010～11年度 舘盛道明＝尹英吉

2011～12年度 石川健次＝鄭鉉末


